

Wabup Jeneponto Buka Semarak HUT RI ke-77 KPKT, Paris Yasir Sebut Lurah Tamanroya Kreatif

Syamsir, HR - JENEPONTO.INDONESIASATU.ID

Aug 22, 2022 - 18:00



Wakil Bupati Jeneponto H. Paris Yasir, SE.,MM resmi membuka kegiatan Semarak HUT Kemerdekaan RI ke-77 Kerukunan Pemuda Kelurahan Tamanroya (KPKT) di Kelurahan Tamanroya, Kecamatan Tamalatea, Jeneponto/Syamsir.

JENEPONTO, SULSEL-. Wakil Bupati Jeneponto H. Paris Yasir resmi membuka

kegiatan Semarak HUT Kemerdekaan RI ke-77 Kerukunan Pemuda Kelurahan Tamanroya (KPKT) di Kelurahan Tamanroya, Kecamatan Tamalatea, Kabupaten Jeneponto, Senin sore (22/8/2022) sekira pukul 15.00 Wita.

Dari pantauan Indonesiasatu.co.id, Wakil Bupati Jeneponto tak hanya disambut hangat oleh masyarakat Tamanroya. Namun juga disambut berbagai macam hiburan. Seperti, Angngaru, menari, Pamacca, Silat tapak suci dan baku tikam dalam sarung.



Pada kesempatan tersebut, selain Wabup Paris Yasir, turut hadir juga Kapolsek Tamalatea, AKP Muh. Natsir, Danramil (mewakili) Camat Tamalatea, Haeruddin Limpo, Lurah Tamanroya, Sumarni dan Lurah Tonrokassi.

Dalam sambutannya, Paris Yasir menyampaikan apresiasinya kepada pemerintah Kelurahan Tamanroya dan Panitia pelaksana serta Kerukunan Pemuda Kelurahan Tamanroya (KPKT) atas terlaksananya kegiatan tersebut yang cukup meriah itu.



"Ini Ibu Lurah Tamanroya cukup kreatif. Saya tidak menyangka kalau kegiatannya akan semeriah ini," ucap Paris saat sambutan.

Wabup mengaku bahwa di Kelurahan Tamanroya ini tidak pernah ketinggalan melaksanakan berbagai macam event kegiatan setiap perayaan ke 17-san.

Olehnya itu, Paris Yasir berharap semoga dengan adanya kegiatan ini menjadi ajang silaturahmi bagi Masyarakat Tamanroya dan melahirkan pemuda(i) yang berbakat serta kreatif.

"Ya tentunya kegiatan-kegiatan yang tujuannya positif ya kita dukung, kita support dan kita beri semangat," katanya.

"Saya berharap kedepannya semoga kegiatan seperti ini lebih meriah lagi," sambung KK Paris sapaannya yang juga Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Kabupaten Jeneponto.

Sekedar diketahui, kegiatan yang dilaksanakan oleh Kerukunan Pemuda Kelurahan Tamanroya (KPKT) dalam memeriahkan Semarak HUT Kemerdekaan RI ke-77, diantaranya. Lomba Volly Dewasa, Futsal anak-anak, Futsal Ibu-ibu pake daster, Lomba Karung anak-anak, lomba karung ibu-ibu memakai helm, lomba balap sepeda, memasukkan paku kedalam Botol dan memasukkan air kedalam botol.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq